

# Lohhofer & Landkreis ANZEIGER

18 ■ Sa., 16. Februar 2013

Aktuelles – Landkreis-Anzeiger

## Jetzt für den Osterlauf trainieren!

Der Fasching ist vorbei. Die Fastenzeit hat begonnen, manch einer verzichtet auf das Ein oder Andere, aber auf eines sollte man jetzt nicht verzichten – auf das Training für den 19. Lohhofer Osterlauf am 23. März 2013. Auch wenn die frostigen Temperaturen

nicht gerade zum Sport im Freien einladen, jetzt ist es noch nicht zu spät, um sich fit für den traditionellen Lauf durch Lohhof zu machen. Der Startschuss zum Lauf über 10 Kilometer fällt pünktlich um 15.00 Uhr auf der Raiffeisenstraße. Dann beginnt die Jagd nach den Siegprämien, die wie immer vom IazKaufland gestiftet werden. Die meisten Läuferinnen und Läufer werden beim Osterlauf aber nicht wegen der Siegprämien mitlaufen, sondern einfach nur, um dabei zu sein und Spaß zu haben oder um ihre eigene Bestzeit über die 10 Kilometer zu verbessern.

SportIn stiftet wieder die vielen Pokale, die die jüngsten Läuferinnen und Läufer nach dem Lauf bei der Siegerehrung des Laufes über 2,2 Kilometer in Empfang nehmen dürfen. Unermüdlich wird dann Robert Wackerl Hände schütteln und Urkunden und Pokale verteilen.

Alle, die jetzt Lust bekommen haben, beim 19. Lohhofer Osterlauf mitzumachen, sollten in die Geschäfte des IazKaufland oder zu SportIn in der Landshuter Straße gehen und sich alle Informationen zum Osterlauf holen oder im Internet unter [www.svlohhof.de/](http://www.svlohhof.de/) leichtathletik gleich anmelden. Und beim Training kann man in Unterschleißheim die Strecke schon einmal besichtigen und dabei Wahlplakate für die anstehende Bürgermeisterwahl zählen. Axel Schröter

